

RESERVISTES ALLEMANDS SOUS ARRETS

Treize réservistes de l'armée allemande ont été arrêtés, hier soir, comme prisonniers de guerre, à bord du steamer du Pacifique, le "Rutbenia", au moment où il arrivait à son quai. Le "Ruthenia" est parti d'Anvers deux jours avant que la guerre éclate.

Le nombre des prisonniers de guerre allemands, à Montréal, est actuellement de 35. Jusqu'hier après-midi ils avaient été enfermés dans les cellules du poste central mais le chef Campeau s'aperçut qu'il n'était pas convenable de garder les prisonniers de guerre dans les mêmes cellules que les criminels et après avoir consulté M. R. S. White, percepteur des douanes, les réservistes allemands furent conduits aux quartiers de détention du département de l'immigration, rue Saint-Antoine.